

# Infodienst Gentechnik

## Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

### Hassberg: Schweigen der bayerischen Staatsregierung fordert zur Aktion heraus

Veröffentlicht am: 24.05.2004

Den Bürgern in Hassberg (Franken) reicht es. Von offiziellen Stellen, die der bayerischen Staatsregierung unterstehen, wie etwa Landesversuchsanstalten oder Forschungseinrichtungen, sind derzeit keine offenen Auskünfte zu erhalten, wenn es um Fragen genveränderter Produkte in der Landwirtschaft geht. Deswegen fordert der Kreisverband der ökologisch demokratischen Partei, eine gentechnikfreie Region Hassberg zu gründen.

[Neue Presse - Landkreis Hassberg soll gentechnikfreie Zone werden](#)

Links zu diesem Artikel